



Oster-Überraschung für Priener Ukraine-Flüchtlinge

Beitrag

Der Vorsitzende der PrienPartner Dr. Herbert Reuther und das Prien-Partner-Mitglied Maria Riepertinger hatten fast gleichzeitig die Idee, die in Prien aufgenommenen Flüchtlinge zu Ostern in der LTG Halle und in den Privatunterkünften zu besuchen.

So besprach man sich mit den Flüchtlingshelfern Pfarrer Mirko Hoppe, Rosi Hell und Sarah Stepat sowie dem Hallenwärter Andi – und brachte den Flüchtlingen zu Ostern mit kleinen Ostergaben eine kleine Überraschung. Die Flüchtlinge freuten sich über die von der Gerwerbegemeinschaft PrienPartner spendierten Schokoladen-Osterehasen, über die gefärbten Ostereier vom Wastlhof sowie über 10 Euro, die für jeden Flüchtling ein anonymer Spender zur Verfügung stellte.

Fotos: Maria Riepertinger – Pfarrer Mirko Hoppe von der Evangelischen Kirche, Maria Riepertinger, Sara Stepat in Vertretung von Dr. Herbert Reuther und Rosi Hell.









Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee
4. PrienPartner
5. Ukraine
6. Wastlhof